

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Dari hasil analisa pengkajian komprehensif mulai dari kehamilan, persalinan, nifas hingga asuhan bayi baru lahir yang telah dilakukan dalam melengkapi laporan tugas akhir ini, maka dapat diambil beberapa kesimpulan, antara lain :

A. Gambaran Penatalaksanaan Asuhan Kehamilan

Penatalaksanaan dalam asuhan kehamilan masih kurang memenuhi standar terlihat dari dokumentasi kebidanan yang masih kurang lengkap dan pemeriksaan laboratorium selama kehamilanpun kurang lengkap sehingga bidan belum mampu mendeteksi komplikasi yang terjadi saat persalinan serta selain itu serta kurangnya keefektifan bidan dalam konseling.

B. Gambaran Penatalaksanaan Asuhan Persalinan

Penatalaksanaan asuhan kebidanan bersalin dapat dikatakan sudah sesuai dengan prosedur Ny.N keputusan dokter dalam menentukan tindakan bedah sesar dan dalam langkah-langkah yang dilakukan bidan sudah sesuai dengan wewenang bidan tetapi dalam melakukan persiapan calon pendonor darah tenaga kesehatan tidak melibatkan suami dan keluarga. Pihak keluarga tidak diberitahu untuk menyiapkan calon pendonor sebelum melakukan tindakan *sectio caesarea* karena dikhawatirkan terjadi komplikasi selama persalinan.

C. Gambaran Penatalaksanaan Asuhan Masa Nifas

Penatalaksanaan asuhan kebidanan pada masa nifas dapat dikatakan sudah memenuhi standar yang berlaku ditempat pelayanan, sedangkan kunjungan rumah sudah diupayakan agar dapat sesuai dengan standar walaupun belum maksimal. Penulis telah melakukan asuhan nifas dengan masalah kurangnya mobilisasi pada ibu. Masalah tersebut dapat teratasi.

D. Gambaran Penatalaksanaan Asuhan Bayi Baru Lahir

Penatalaksanaan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir terdapat ketidaksesuaian dengan prosedur dalam melakukan perawatan bayi baru lahir salah satunya mencegah kehilangan panas karena tidak menerapkan IMD, dan pemberian ASI yang dimulai dalam waktu satu 1 jam pertama kelahiran. Selama melakukan asuhan penulis memberikan pendidikan kepada ibu tentang cara menjaga kehangatan pada bayi dan manfaat ASI eksklusif pada bayi. Masalah tersebut dapat teratasi dengan baik.

6.2 Saran

Dari hasil laporan kasus ini, maka muncul beberapa saran untuk pihak pihak tertentu, antara lain :

A. Bagi Penulis

Diharapkan dengan dilakukannya laporan kasus ini penulis mendapatkan pengalaman dan dapat memahami kesenjangan yang terdapat pada kasus ketuban pecah dini, anemia ringan dan posisi oksiput posterior sehingga dapat menerapkan pengetahuan yang sudah didapatkan jika bertemu kasus yang sama.

B. Bagi Rumah Sakit Umum Proklamasi

Diharapkan Rumah Sakit dapat menyelenggarakan pembinaan untuk tenaga kesehatan mengenai standar pelayanan kebidanan yang berkualitas, meningkatkan dalam teknik konseling, dan meningkatkan asuhan yang diberikan sesuai dengan wewenang dan kebijakan yang telah ditetapkan agar asuhan yang diberikan mendapatkan hasil yang optimal.

C. Bagi Institusi Pendidikan

Diharapkan melalui tulisan ini dapat dijadikan peningkatan pengetahuan dan dapat digunakan sebagai bahan literatur dengan kasus yang sama sebagai pengembangan ilmu.

D. Bagi Tenaga kesehatan

Diharapkan dengan adanya tulisan ini tenaga kesehatan mampu meningkatkan pengetahuan dalam melakukan penatalaksanaan ketuban pecah dini, anemia ringan, posisi oksiput posterior dan meningkatkan keterampilan dalam menganalisis kasus yang sama.